





yor con sermón. Por la tarde se hará el ejercicio del Sagrado Corazón de Jesús.

En Montesión, á las siete y media, misa de comunión general por los Asociados al Sagrado Corazón de Jesús. Por la noche el ejercicio de costumbre con sermón por un Padre de la Compañía de Jesús.

En la Merced, á las siete y media, misa de comunión general para los Esclavos del Santísimo. A las diez, oficio, con exposición y sermón.

En la Concepción, á las ocho, durante una misa y expuesta S. D. M., se rezará el Santo Rosario y acto seguido se hará el ejercicio del Sagrado Corazón de Jesús.

En San Felipe Neri, San Jerónimo, Santa Magdalena y Piedad, por la tarde, se hará la devoción al Corazón sagrado de Jesús.

Visita á la Corte de María

A la Virgen de los Dolores, en San Cayetano.

TELEGRAMAS

(De nuestro servicio particular)

Varias noticias

Madrid 2 á las 5'30 t.

San Sebastián.—La Reina ha recibido una carta del padre Rodríguez, elegido recientemente general de los agustinos, en la cual le participa éste su elección en términos efusivos y respetuosos para el trono.

Nuestro representante en los Estados Unidos señor Dupuy de Lome, telegrafía diciendo que ha sido detenido en Brunswick los maquinistas y fogoneros del vapor Dauntless.

A causa del retraso con que llegó el tren exprés no ha podido firmar hoy la Reina.

S. M. asistirá mañana á los funerales en sufragio de las víctimas de Filipinas.

A las dos de la tarde irá á la estación á esperar á la duquesa de Montpensier.

Fabra

Ultimas cotizaciones

FACILITADAS POR LA CASA FUSTER

Table with columns for 'VALORES LOCALES' and 'VAORES PUBLICOS', listing various financial instruments and their prices.

Boletín meteorológico

Día 2 de Octubre á las 9 de la mañana

Meteorological data table including Barómetro, Termómetro seco, Humedad, etc.

Bibliografía

Los números 7 y 8 de la Revista Critica de Historia y Literatura españolas, portuguesas é hispano-americanas...

N las críticas.—A. Morel Fatio: Manuscritos catalans, de J. Massó.—Juan Valera: La litografía española en el siglo XIX...

El número 9, correspondiente al mes de Agosto, recibido al mismo tiempo que el anterior, contiene el sumario siguiente:

N las críticas.—E. Malt: Obras de G. de C. de C. de J. H. y un petrarquista...

Sociedades y Corporaciones

Ferrocarriles de Mallorca

Ramal de Santa Maria á Manacor. El día 3 de Octubre próximo, á las doce de la mañana, tendrá lugar en esta Dirección...

capa de balasto de las dos primeras secciones (Santa Maria á Algaida.)

Para tomar parte en la subasta, que se adjudicará al mejor postor, se hará un depósito provisional en metálico en la Caja de la Compañía...

El adjudicatario estará obligado á sustituir el depósito provisional por otro definitivo por la cantidad de 700 pesetas efectivas en metálico ó en efectos de la Deuda pública.

Las proposiciones se presentarán en pliegos cerrados acompañados de la cédula personal del licitante y del depósito provisional, admitiéndose en esta Dirección desde esta fecha todos los días laborables...

Palma 22 de Agosto de 1896.—Por la Compañía de los Ferrocarriles de Mallorca, El Director General, Guillermo Moragues.

Modelo de proposición

D. N. N., enterado del anuncio publicado por la Compañía de los Ferrocarriles de Mallorca sacando á subasta el acopio y extensión de la primera capa de balasto...

El día 4 del próximo Octubre señalado para una novillada de muerte en la plaza de esta Capital se efectuarán los trenes siguientes:

De Palma á Manacor y La Puebla, á las 8'12 mañana, 2'15 y 6'45 tarde. De Manacor á Palma, á las 6, 1'45 mañana y 5'30 tarde.

Oficinas públicas

Tesorería de Hacienda de las Baleares

El día 26 del presente mes termina en esta Capital el primer período de cobranzas voluntarias de las contribuciones de Urbana Rústica y pecuaria...

Libros de Texto

de segunda Enseñanza. CURSO DE 1896-97. De venta en la librería de Amengual y Muntaner, Cadena 2, Palma.

Ultimas noticias de la madrugada

TELEGRAMAS

Noticias de un combate

Madrid 2 á las 9'55 n.

Nuestro corresponsal en la Habana nos ha telegrafiado que la columna Melguizo tuvo un importante encuentro con la partida que manda el cabecilla Maceo...

En dichos encuentros causamos al enemigo unos ochenta muertos y muchos heridos.

Nosotros tuvimos once muertos y ochenta y ocho heridos.

Consagración del Obispo de Menorca

Madrid 2 á las 10'15 n.

Comunican de Valencia que mañana se verificará en dicha capital la consagración del Obispo de Menorca.

En el sorteo de médicos segundos con destino á Cuba celebrado hoy, les ha correspondido en suerte pasar á dicha isla á los señores siguientes:

Don Juan B. Chensén, Don Antonio Rodríguez Gallardo, Don Enrique Romero y Don Antonio Horcada.

Se han presentado voluntarios los señores Huguet y Alonso.

Más detalles de un encuentro

Madrid 2 á las 10'40 n.

Ampliando los detalles del combate sostenido por la columna Melguizo contra la partida del cabecilla Maceo; aquel tuvo muertos un Comandante y un capitán y treinta y un heridos graves.

Las columnas Herández, Francés y Romero tomaron también parte en el referido combate, el cual se verificó en Tumbas de Lorino.

De Cuba.—Noticias oficiales

Madrid 3 á las 1'30 m.

Un despacho oficial de Cuba que se recibió anoche en el Ministerio de la Guerra, confirma todas las noticias que he telegrafiado del combate sostenido por la columna Melguizo contra Maceo.

Rectifica tan solo que solamente fueron heridos, y no muertos como se decía, el comandante Izquierdo y el capitán Cabanos.

Añade que en Chilana fué batida de nuevo la partida de Maceo, trabándose otro rudo combate, en el cual le causamos catorce muertos, entre ellos el cabecilla Manrique y su ayudante, los cuales han sido identificados.

De cuenta de haber ocurrido algunos otros encuentros de escasa importancia.

Hoy comieron con el señor Cánovas los señores Ministros Castellanos, Cos Gayón y Romero Robledo.

Últimas Noticias

DE LA TERCERA EDICIÓN DE AYER

De la Capital:

El guardia municipal de servicio en el caso de la Soledad, detuvo anoche y condujo al depósito de Espuchinos á un individuo quien al comunicarle el referido guardia una multa impuesta por el Juez municipal, le maltrató de palabra.

Dicho individuo ha sido hoy entregado al Juez competente.

Como ya dijimos en la sección correspondiente, le ha sido concedido el grado superior inmediato á nuestro querido amigo el capitán de infantería don Rafael Roselló Aloy.

De todas veras nos alegramos.

Para el día 8 del mes actual á las diez de su mañana tendrá efecto en el Depósito de Guardia Costas, situado en el muelle de esta capital, la segunda subasta para la venta del aparejo y demás efectos pertenecientes á un falucho apresado con tabaco de contrabando por la escamava Pérez el día 19 de Agosto último.

El justiprecio de dicha subasta es el de

35'10 pesetas, menos el 25 por ciento de rebaja, por ser esta la segunda subasta.

Una hora más tarde del día indicado, se verificará en dicho sitio la venta del aparejo y demás efectos de otro falucho apresado con tabaco de contrabando por la escamava Ninfa en el sitio conocido por Cala Cigüñosa el día 24 de Agosto próximo pasado, bajo el justiprecio de 12'50 pesetas.

Servicios prestados por la guardia civil: La del puesto de Selva pena en conocimiento de la autoridad superior haber recogido una escopeta que á jó abandonada un sujeto, al divisar desde lejos á dicha fuerza.

Durante los meses de Octubre actual y Noviembre próximo deberá pasar la revista anual personal, los individuos del cuerpo de Infantería de Marina que se encuentran en esta provincia en distintas situaciones de reserva; los que residen en Palma se presentarán ante la sección correspondiente, sita en la Comandancia de Marina, y los residentes en los pueblos ante los señores Alcaldes ó Comandantes de los

puestos de la Guardia Civil, los cuales deberán remitir á dicha sección durante la primera quincena del próximo mes de Diciembre, relación nominal de los que ante ellos hubiesen pasado la referida revista.

La Alcaldía de Felanig ha remitido á este Gobierno de provincia la cuenta de ingresos y gastos verificados por aquella depositaría durante el primer trimestre del año económico actual.

En una comunicación que el Alcalde de Valldemosa ha dirigido hoy á este Gobierno de provincia, le manifiesta haberse declarado cuatro casos de viruela en la casa número 7 de la plaza de la Cartuja de dicha villa.

El Alcalde de Lloseta ha participado también á la referida autoridad, haber sido de alta el mismo atacado de viruela que existía en aquel pueblo.

El señor Gobernador civil de esta provincia ha delegado al señor Alcalde de esta ciudad, para que presida la novillada de muerte que

debe celebrarse el domingo próximo en esta Plaza de Toros.

A consecuencia del mal tiempo reinante el vapor correo de Barcelona, ha suspendido esta tarde su salida para dicho punto.

Boletín judicial

Jorge Truyols Bassa (a) Botó, juzgado ayer ante el Tribunal del Jurado, ha sido condenado como autor del delito de lesiones graves á la pena de un año y ocho meses de prisión correccional, accesorias, y abono al padre del difunto Antonio Truyols de la cantidad de 500 pesetas; y se le abona para el cumplimiento de la pena la mitad del tiempo de prisión provisional sufrida.

TELEGRAMAS

Un encuentro

Madrid 2 á las 8'20 m.

Noticias recibidas de la Habana dan cuenta de que la columna que manda el comandante señor Martínez, batió en Lomas

